



内膳町自治会通信

《第26号》

地縁団体内膳町自治会報編集委員会
平成27年7月発行

役員、決算、予算案など承認

会長に上田剛氏を再任

平成27年度・地縁団体内膳町自治会通常総会は5月31日(日)午後一時30分からすみれホールで開かれました。出席者は72人。【委任状1,006人】総会では提出された5議案について審議が行われ、いずれも承認されました。



平成27年度通常総会
議事
(第1号議案)
平成26年度事業報告
(第2号議案)
平成26年度収支決算報告
平成26年度監査報告
(第3号議案)
平成27年度役員改選(案)
(第4号議案)
平成27年度事業計画(案)
(第5号議案)
平成27年度収支予算(案)

最初に上田剛会長が一年間の活動実績を述べた上で「元気な自治会を目指したい」と挨拶(別掲)。続いて来賓挨拶(樋原市議会議員・杉井康夫氏)、並びに来賓紹介が行われた後、議事に移りました。審議を進めるために会場から一任を受けた司会者が橋本安男氏を議長に指名。同氏が議長に着席し書記並びに議事録署名(各2名)を任命しました。

前年と同じく事前に議案書が各戸に配布されていることもあって、議案審議は順調に進み、平成31年4月1日から平成27年3月31日までの事業報告並びに収支決算、役員の改選、平成27年事業計画(案)、同収支予算(案)がいずれも承認され総会は約一時間で終了。上田会長の二期目がスタートしました。

すみれホールのメンテナンスに比重

27年度予算に修繕費として千三百万円が計上されました。(すみれホールのメンテナンスおよび改修費一千万円、第一集会所の解体費三百万円)

LED化を進め町の安全を図つて会の冒頭挨拶に立った上田会長は「平成21年の改革を経て新しい体制で地縁団体が設立され、元会長・堀本氏、前会長・梅村氏によって築かれてきた基盤を引き継いで自治会報。自治会規約に基づき総会が有効に成立したことを告げました。定刻の1時半、司会の武嶋副会長が通常総会の開会を宣言するとともに出席者の人数(別掲)を報告。自治会規約に基づき総会が開かれました。出席者は72人。【委任状1,006人】総会では提出された5議案について審議が行われ、いずれも承認されました。

元気ある自治会を目指して 上田会長挨拶(要旨)

た玄関前の車止めの改修工事はII会館前に駐車する車(例えば葬儀の準備に来た車など)が道路に長く駐車し、通行する人に迷惑をかけることがあるため、その改善策として既設の車止めを撤去し、臨時に建物の近くへ止めることが出来るように改修されます。一方、使用料から維持費(保険、光熱費)を差し引くと、年間約20万円の赤字になる第一集会所の敷地を更地状態で貸与することを検討しています。そのための解体費が今年度予算に組まれました。なお解体時期は借主が見つかった場合のみに限り行う予定で、それまでの現状が維持されます。

直接繋ぐ案が検討されています。滞留が長くなると塩素が薄くなり飲料水には適しません。今回その対応策として水道の本管に撤去、玄関前の車止め改修工事などです。3階~5階の照明LED化工事(1~2階は26年度に済んでいます)、エレベーターの補修、受水槽の撤去、すみれホール関連の内容は次の通りです。受水槽の撤去については既設の受水槽は大きすぎるために水が滞留します。滞留が長くなると塩素が薄くなり飲料水には適しません。

LED化を進め町の安全を図つて会の冒頭挨拶に立った上田会長は「平成21年の改革を経て新しい体制で地縁団体が設立され、元会長・堀本氏、前会長・梅村氏によって築かれてきた基盤を引き継いで自治会報。自治会規約に基づき総会が有効に成立したことを告げました。定刻の1時半、司会の武嶋副会長が通常総会の開会を宣言するとともに出席者の人数(別掲)を報告。自治会規約に基づき総会が開かれました。出席者は72人。【委任状1,006人】総会では提出された5議案について審議が行われ、いずれも承認されました。

更なる安心安全の向上を目指して！

安心安全環境部会では6月15日、27年度新しい体制による初会議を行った。設置5年目を迎える防犯カメラの管理および今年度の活動予定について話し合いました。防犯灯とともに安心安全の柱として取り組んでいる防犯カメラの管理打ち合わせには、リース契約を交わしているセコム社の担当者も同席しました。席上、自治会から保守管理の徹底をセコム社に強く要望したのを受けて、同社からは①モニターライズ画像の定期的確認の充実②故障など器具の不具合を知らす「パトライト」の取り付け。の2案が提示されました。なお防犯力

町内一斉清掃が行われました
6月7日（日）午前7時半
から恒例の町内一斉清掃が行
われました。そして9時前、
所定場所に集合した自治委員
が8台の収集車に分乗し、各
町内の泥土が集められた場所
まで道案内役を務めました。
梅雨の時期でもあり天気が心
配されましたが好天に恵まれ
無事終了しました。世話人の
杉井喜代秀さんによると「ど
この町内でも高齢化が進んでい
ることや空き家が増えてい
るため、参加者が年々少なくな
く



なっています。泥土の積みこみや、溝蓋の上げ下げにも力を要します。その点が今後の課題になります」と話されていました。

防災会活動報告

晩成校区防災会が合同で
防災倉庫周辺の草刈りを実施

6月14日(日)晩成校区の三防災会(八木、内膳、小房)が合同で防災倉庫周辺の草刈り及び倉庫内に保管されている器具の点検を行いました。当日の参加者は全員で20人。内膳地区からは田中会長ら8人が参加しました。午前7時半に集合、そんば橋から防災倉庫間(飛鳥川堤防沿いのおよそ80メートル間)の雑草を刈り取りました。梅雨時特有の蒸し



綺麗に草が刈り取られた 飛鳥川堤

地蔵盆のお知らせ

日時:7月23日(木)

午前11時から午後5時まで

場所: 内臓大師堂(2丁目)



毎年恒例の地蔵菩薩（お地蔵さん）の祭り、「地蔵盆」が7月23日に開かれます。当日は諦聴寺のご住職により読経があげられます。（午前11時～）子どもたちにはおみやげをご用意しています。（約100人分）ぜひ皆さんでおいでください。



「子ども見守りボランティア」 を募集します



子どもたちと挨拶を交わしたり声をかけたりすることで、子どもたちと繋がりができ、同時に子どもたちの健やかな成長の一助にもなると思います。見守る場所はご自宅近くの通学路付近で結構ですし、曜日や回数についてもご都合のつくときだけで結構です。子供たちの安全を守るためにご協力よろしくお願ひします。

詳しくは晩成小学校（☎22-6121）まで
(後日案内をお送りします)

自治会通信制作に
編集委員会立ち上げ

次回発行（9月中旬予定）の自治会通信から、広がりつつある自治会や各種団体の活動をより掘り下げて伝えることができるよう、紙面制作を複数人の編集委員で行なうことが6月20日の役員会で了承されました。尚、それに伴い別表のメンバーで編集委員会を立ち上げました。

氏
武
嶋
田
井
井
里
西
渕
松
杉
今
阪

名誠昌広喜昌武
二彦視代樹里
秀

担当
自治会全般)
安心安全環境部会)
財産管理運営部会)
自治委員部会)
防災会)
善寿会)